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Radweg Böfinger Steige 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
wer in diesen Tagen die Böfinger Steige entlang fährt, kann feststellen, 
dass Baustellenzäune aufgestellt und Sträucher gerodet wurden. Diese 
Bauarbeiten sind Teil der Planungen für eine „Stadtallee“ entlang der 
Böfinger Steige und tragen zur Verschönerung und Verkehrssicherheit 
Böfingens bei. Auch die Verbreiterung des Fußwegs, der auch schon bisher 
von vielen Radfahrern genutzt wurde, ist sehr erfreulich. Allerdings soll 
nach unseren Informationen nicht die komplette Planung der „Stadtallee“ 
realisiert werden, sondern nur ein Teilstück  zwischen Thüringenweg und 
Haslacher Weg. 
Wir beantragen daher, im zuständigen Fachbereichsausschuss 
Stadtentwicklung, Bau und Umwelt über die aktuellen und geplanten 
Maßnahmen zum Radweg Böfinger Steige zu berichten und zu prüfen, ob 
nicht auch die fehlenden Teilstücke zeitnah realisiert werden können, auch 
unter dem Gesichtspunkt, dass die notwendigen Gelder bereits 2010 als 
Investitionen eingeplant waren. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 

gez. Barbara Münch  gez. Ralf Milde  gez. Lisa Schanz 
 
 
gez. Dr. Bruno Waidmann   gez. Dr. Richard Böker 


